

DIREKTUR KOMERSIL DAN PENGEMBANGAN BISNIS LKBN ANTARA BUKA TRAINING OF TRAINERS OLEH LPA



Dalam upaya meningkatkan kualitas kompetensi para pewarta foto, Perum LKBN ANTARA melalui Lembaga Pendidikan Antara (LPA) melaksanakan Training of Trainers (TOT) Penguji Uji Kompetensi Wartawan Foto untuk 10 wartawan foto yang tergabung dalam asosiasi Pewarta Foto Indonesia yang dilaksanakan pada 20-21 September 2021. Pembukaan kegiatan TOT dilaksanakan secara offline di Galeri Foto Jurnalistik Antara (GFJA) dan secara online melalui ZOOM Meeting pada Senin (20/9).

Pembukaan kegiatan TOT dihadiri secara langsung oleh Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis Hempi N. Prajudi, GM Layanan Media dan Komunikasi Jaka Sugiyanta, Manager Lembaga Pendidikan Antara Primayanti, Manajer Humas dan Kemitraan Arie Novarina, dan Ketua Umum Pewarta Foto Indonesia (PFI) Reno Esnir.

Kegiatan ini diikuti oleh sembilan peserta yang telah memiliki sertifikat kompetensi wartawan jenjang utama yang dikeluarkan oleh Dewan Pers.

Kesembilan peserta tersebut adalah Abbas Abdurahman (Pekanbaru), Alex Suban (Jakarta), Becky Subechi (Surabaya), Dikhy Sasra (Jakarta), Embong Salampessy (Ambon), Fanny Oktavianus (Jakarta), Gino F Hadi (Jakarta), Ismar Patrizki (Jakarta), Oscar Motuloh (Jakarta), dan Prasetyo Utomo (Jakarta).

Seluruh peserta diharapkan dapat menjadi penguji Uji Kompetensi Pewarta Foto Indonesia (UKPFI) yang akan diselenggarakan.

Reno Esnir sebagai Ketua Umum Pewarta Foto Indonesia (PFI) menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak, khususnya Perum LKBN ANTARA melalui Lembaga Pendidikan Antara (LPA), yang sudah bersedia untuk bekerja sama mengadakan program Training of Trainers (TOT).

“Saya mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh pihak yang terlibat, wabil khusus kepada pihak ANTARA yang sudah mau bergabung dengan PFI,” ujar Reno.

Dalam sambutannya, Hempi mengapresiasi kerja sama Perum LKBN ANTARA melalui Lembaga Pendidikan Antara (LPA) dengan Pewarta Foto Indonesia (PFI).

“Puji syukur, hari ini adalah hari yang sangat baik bagi ANTARA khususnya bagi LPA karena ini juga merupakan langkah awal bekerja sama dengan Pewarta Foto Indonesia,” ujar Hempi.

Manajer Lembaga Pendidikan Antara Primayanti menjelaskan bahwa kegiatan Training of Trainers dapat terlaksana berkat kerja sama dari beberapa pihak.

“Kegiatan ini terlaksana atas kerja sama Lembaga Pendidikan Antara, Sekretariat Perusahaan Perum

LKBN ANTARA melalui program Tanggung Jawab Sosial Lingkungan (TJSL) dan asosiasi Pewarta Foto Indonesia beserta para sponsorsnya,” jelas Primayanti.

Primayanti juga mengungkapkan bahwa tujuan pelaksanaan kegiatan Training of Trainers adalah untuk membangun hubungan berkelanjutan antara Perum LKBN ANTARA dengan Pewarta Foto Indonesia.

Training of Trainers Penguji Uji Kompetensi Wartawan Foto ini didukung oleh Pertamina, BNI, XL Axiata, dan Garuda Food.

(Angel/Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)